
学校運営協議会開催
６月２８日（月）に、学校運営協議会を

保護者開催しました。この協議会は、「

校の様々な課題解決に参や地域が学

画し、それぞれの立場で主体的に子供

たちの成長を支えていくための仕組み」

①校長が作成する学校のことで、主に

運営の基本方針を承認する（必須） ②

学校運営について校長に意見を述べる（任意） ③教職員の任用に関して意見を述べる（任意）

という重要な役割があります。本校には、本校職員を除いて下の１０名の委員がおられます。

当日は、御船町上杉教育長からの委嘱状交付や授業参観が行われた後、学校運営基本方

針の説明を行い、委員の皆さんから承認いただいたところです（４月のＰＴＡ全体会で校長から説

「コロナ禍による学校の対応や授業時数確保のこ明した内容です）。その後意見交換が行われ、

と」「子どもの安全確保（犯罪・交通）のこと」「いじめ・不登校対策のこと」「教育活動と地域人材

等が議題となりました。全ての委員が、子どもを、そして地域を大切にする視のマッチングのこと」

点で意見を言われ、最後は「みんなで一緒にやりましょう」という雰囲気が醸成されました。

小夏 憲雄氏（学校運営協議会会長 ・德永 廣敏氏（学校運営協議会副会長）【委員の皆さん】 ）

江原 一也氏（区長代表 ・江原 澄惠氏（主任児童委員 ・渡邉 伸一郎氏(民生委員児童委員）） ）

（ ） （ ） （ ）井口 誠一氏 青少年健全育成会議 ・清水 勝幸氏 交通指導員代表 ・本田 洋一氏 ＰＴＡ会長

＜合計１０名＞脇山 晴香氏（ＰＴＡ副会長 ・田原 三容子氏（地域コーディネーター））

熊本県民テレビ（ＫＫＴ）が取材！
６月２４日（木）、小坂小にＫＫＴが取材に来ました。

テーマは「学校における感染症対策」です。もちろん、
４月～５月にかけて「本校がコロナで経験したこと」が
前提になっていることは明らかでしたので、町教育委
員会とも相談して取材を受けることにしました。本校の
取組が、県民の皆さんの参考になると考えたからです。
当日は、記者・カメラマン・音声担当の３人が来校

し、１年生・国語の授業（マスクあり）と５年生・体育の
授業（マスクなし）の映像を撮影したり、職員にインタビューをしていかれました。どのように編

本校が取り組んだ「コロナを科学的にとらえることで子どもの不集されるかは分かりませんが、
安を払拭するとともに、相手意識を持つことで差別をしない・させない」という取組が伝われば

オンエアの日時が分かれば、お知らせします。お楽しみに！良いなあと思います。

先週から「家庭訪問第２弾」お世話になっています。４月学校と家庭の連携週間？
のコロナ禍で実施できなかったご家庭に訪問しています。教育は、学校・家庭・地域の連携のうえに成り

立ちますが、そのような意味から１日の半分を過ごす「家庭環境を知る」ことは必要不可欠と考えていま

す。ご協力に感謝です。 また、７月２日（金）のＰＴＡ全体会は、野田幸孝さんに「子育ては己育て」と

野田さんは４０歳頃に奥様を亡くされ、「教員の仕事」と「３人の子育て」をいう演題でお話いただきます。

たくさんの参加をお待ちしてます！両立されました。経験に基づく話は絶対に面白くて役に立ちます。
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